

# Schützen feiern mit viel Schwung

Hendrik Schmiemann übernimmt Regentschaft / Jubiläum für Spielmannszug TV Hohne

-spa- LIENEN. Lienens neuer Schützenkönig heißt Hendrik Schmiemann. Zu seiner Königin erwählte er sich Alina Grieger. Ehrendamen sind Nele Bein, Franziska Huneke, Elena Königkrämer und Julia Kühnemund. Den schwierigen Posten des Königsadjutanten für die Amtszeit des neuen Königspaares übernahm Jan Hollenberg.

Zum zweiten Mal wurde das traditionelle Fest des Schützenvereins Lienen von 1893 im Rahmen des Dorffestes „Lienen in Grün“ am Dorfteich gefeiert.

Am Samstag traten die Schützen um 16.30 Uhr am „Haus des Gastes“ an, um das alte Königspaar Karla Voß und Lothar Uphoff auszuholen. Um 19.45 Uhr wurde die Proklamation des neuen Königs, Hendrik Schmiemann, vom ersten Vorsitzenden Tobias Elsässer vorgenommen. Anschließend begann die ausgelassene „Party im Schützenzelt“ mit der Live-Party-Band „Black Orange“.

Am Sonntag marschierten die Schützen zum festlich geschmückten Anwesen Schmiemann an der Holperdorper Straße, um ihr neues Königspaar mit Hofstaat aus-



König Hendrik Schmiemann und Königin Alina Grieger mit ihren Ehrendamen (von links) Elena Königkrämer, Nele Bein, Julia Kühnemund und Franziska Huneke. Heinz Peters war vor 50 Jahren König (Bild rechts).

Fotos (2): Bastian Uphoff

zuholen. Auf dem Rückweg wurde am Ehrenmal an der evangelischen Kirche der verstorbenen Kameraden sowie aller Opfer von Terror und Gewalt gedacht.

Auf dem Festplatz wurde dann das neue Kinderkönigspaar ermittelt. Nicole Reich und Christoph Lieske lösten Jana und Timon Müller als Kinder-Regentenpaar ab und wurden feierlich proklamiert.

Ein besonderes Jubiläum feierte Heinz Peters, der vor 50 Jahren König des Schützenvereins Lienen war. 1962 hatten sich die Schützenvereine Aldrup und Lienen-Ost zum Schützenverein Lienen von 1893 auf dem Sienebrink zusammengeschlossen. Heinz Peters wurde der erste König dieses neuen Vereins. 1963 wurde er zum

Vorsitzenden gewählt. Dieses Amt bekleidete er 37 Jahre bis zum Jahr 2000. Das silberne Königsjubiläum begingen Walter Schenke und Heike Stegemann.

Der Spielmannszug TV Hohne und der Musikverein Lienen sorgten für ausgelassene Stimmung bei den Ma-

jestäten, Schützen und Gästen durch das traditionelle „Ständchen am Königstisch“. Es schloss sich die Party „Lienen in Grün“ mit der Mobil-Disco „Megahertz“ (André Lienkamp) an.

Der Spielmannszug TV Hohne sorgt seit einem halben Jahrhundert für den



musikalischen Rahmen des Lienener Schützenfestes. Zur Erinnerung an die langjährige gute Zusammenarbeit übergab der erste Vorsitzende einen Wandteller.

## Ehrungen

50 Jahre Mitglied: Herwart Niemann.  
25 Jahre: Friedhelm Bovenschulte, Ludwig Hirsch, Dirk Schaeper. Wilfried Holkenbrink erhielt das große Verdienstkreuz des Vereins für seine zwölfjährige Vorstandsarbeit.

## Schießergebnisse

Damen-Meisterschaft: Anke Wortmann (goldene Plakette), Ruth Holkenbrink (silberne Plakette), Annelen Helmer (bronzenne Plakette).  
Schützenschnur der Damen (silberne Eichel): Ruth Holkenbrink.  
Herren-Meisterschaft: 1. Tobias Elsässer, 2. Christof Spannhoff, 3. Dietmar

Wiethaup.  
Schützenschnur der Herren (grüne Eichel): Ralf Rogge.  
Vereinsmeisterschaft: 1. Rainer Lütteschümer, 2. Reiner Hölscher, 3. Christian Kammann.  
Heinz-Peters-Jubiläumswanderpokal: Olaf Berdelmann.  
Schützenfestpokal: Chris-

tian Kammann.  
Königspokal: Eckhard Sander.  
Vogelschießen: Krone: Silke Rogge; Kopf: Heiko Wortmann; Ring: Christian Kammann; Zepter: Marco Dierkschneider; Reichsapfel: Olaf Berdelmann; rechte Kralle: Daniel Wortmann; rechter Flügel: Matthias Voß.